

Movera GmbH  
Holzstraße 21  
D – 88339 Bad Waldsee

## Konformitätserklärung

### für Materialien aus Kunststoff, die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen

Certificate of Compliance for plastic materials intended to come into contact with food

Hiermit erklären wir, dass die folgenden Produkte mit den Artikelnummern und -bezeichnungen:

Herewith we confirm, that the following product:

9943056	Kaffeetasse ABS MOVERA Apollo 300 ml creme/beige
---------	--

**Beschreibung: Tasse aus ABS**

Description: cup made of ABS

den Anforderungen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 für Materialien aus Kunststoff, die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen, sowie der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004 in der zum Zeitpunkt der Erstellung gültigen Fassung entsprechen.

comply with Regulation (EU) Nr. 10/2011 on plastic materials and articles intended to come into contact with food and Regulation (EC) 1935/2004 in the version valid at the creation time of this declaration.

Die Gesamtmigrationen sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Verwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert, gemäß der Verordnung (EU) Nr. 10/2011. Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.

The overall and the specific migrations are below the legal limit, when used according to the specification, in accordance with Regulation (EU) Nr. 10/2011. The materials and raw materials used comply with Regulation (EU) Nr. 10/2011.

**Spezifische Angaben zu verwendeten Stoffen mit Beschränkungen:**

Informations about substances with specific migration limits:

In den oben aufgeführten Artikeln können die in der folgenden Tabelle genannten Stoffe mit Beschränkungen enthalten sein

The articles listed above may contain the substances with restrictions listed in the following table

Stoffbezeichnung	CAS-Nr.	Beschränkung
Butadien (butadiene)	106-99-0	Nicht nachweisbar (not detectable)
Acrylnitril (acrylonitrile)	107-13-1	Nicht nachweisbar (not detectable)
Styrol (styrene)	100-42-5	

**Spezifikationen zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Beschränkungen:**

Specifications on the use or restrictions:

- Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen dürfen:

Types of food, that may come into contact with the material:

Alle Arten von Lebensmitteln (trocken, wässrig, alkoholhaltig, fettig)

All types of food (dry, aqueous, alcoholic, fatty)

- **Verwendung Eigenschaften:**

Use properties:

**Das Produkt ist für eine wiederholte Verwendung geeignet.**

The product is suitable for repeated use.

**Spülmaschinengeeignet**

Dishwasher-safe

**Nicht mikrowellengeeignet**

Do not microwave

**Nicht tiefkühlgeeignet**

Do not freeze

**Dauer und Temperatur bei Kontakt mit Lebensmitteln:**

Duration and temperature in contact with food:

**2 Stunden bei 70°C getestet.**

Tested for 2 hours at 70°C.

**Es darf keine Langzeitlagerung bei Raumtemperatur oder unter Kühlung erfolgen.**

No long-term storage at room temperature or under cooling is allowed.

- **Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen anhand dessen die Konformität des Materials oder des Gegenstandes festgestellt wurde:**

Ratio of food contact surface area to volume used to establish the compliance of the material or article:

**Je nach Artikel entsprechend der gesetzlichen Ermittlung gemäß Verordnung (EU) Nr. 10/2011.**

Depending on the article it corresponds to the legal determination according to the regulation (EU) Nr. 10/2011.

**Keine funktionelle Barriere enthalten.**

Functional barrier is not contained.

**Lebensmittelzusatzstoffe sind nicht enthalten.**

„Dual use“ additives are not contained.

**Ort, Datum**

Place, Date of issue

**Bad Waldsee, 03.06.2020**

**Unterschrift, Firmenstempel**

Signature, company stamp



**Gültigkeit**

Validity

**Ausstellungsdatum plus 2 Jahre**

date of issue plus 2 years